

Comment penser la dispersion des objets architecturaux ? D'Athènes à Marseille

Le point de départ sera l'histoire du regard porté sur l'acropole d'Athènes, depuis sa redécouverte au XVIII^e siècle, jusqu'à la fascination que Le Corbusier ressentit pour une énigme qui le préoccupa toujours et trouva sa résolution avec la conception du toit de l'unité d'habitation de Marseille. Comment des bâtiments indépendants, à distance les uns des autres, peuvent-ils former un tout ? Une question à laquelle sont confrontées les villes contemporaines.

KHORA
C O N F É R E N C E
J A C Q U E S L U C A N

**KHORA invite Jacques Lucan
dans le cadre du séminaire de
projet «ville paysage»**

17 février 2018 à 19h

MAV PACA 12 Bd Thurner 13006 Marseille
entrée libre